

Dinas Dikbud Sijunjung Gelar Bimtek Kurikulum PAUD bagi Tim Pengembang Kurikulum Tahun 2022

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.PERS.WEB.ID

Oct 20, 2022 - 10:27



PADANG - Aparatur Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sijunjung adakan Bimbingan Teknis (Bimtek) Kurikulum PAUD bagi Tim pengembang kurikulum Kabupaten Sijunjung tahun 2022. Bimtek ini dilaksanakan di Rocky Hotel Padang selama 3 hari, dimulai pada hari Rabu hingga Jum'at, 19 sampai dengan 21 Oktober 2022

Kepala Bidang PAUD dan PNF Kabupaten Sijunjung, Hendri Nurka, S.Sos. M. Si mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka peningkatan kompetensi tenaga pendidik Paud yang diaplikasikan dalam kurikulum pembelajaran dalam usaha peningkatan mutu pendidikan

Peserta bimtek ini ujar Hendri, adalah tim kurikulum pendidikan anak usia dini

yang merupakan tendik paud terpilih yang dinilai cakap dan mampu yang berjumlah 30 orang

Sedangkan nara sumber pada acara bimtek ini lanjut Hendri adalah Bunda Paud Kabupaten Sijunjung, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sijunjung, Balai Besar Penjaminan Mutu Pendidikan Sumbar (BBPMP), Balai Guru Penggerak (BGP), Badan Akreditasi Nasional Pendidikan (BAN P) Sumbar , Serta Ibu Rina dari TK Hangtuh Padang

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sijunjung, Puji Basuki, SP. MMA saat membuka bimtek tersebut mengatakan, Bagi peserta didik, fungsi kurikulum adalah sebagai sarana untuk mengukur kemampuan diri dan konsumsi pendidikan. Hal ini berkaitan juga dengan pengejaran target target yang membuat peserta didik dapat mudah memahami berbagai materi ataupun melaksanakan proses pembelajaran setiap harinya dengan mudah.

Puji berharap agar dalam rangka peningkatan kurikulum pembelajaran, juga utamakan pembelajaran nilai budaya lokal pada Anak Usia Dini yang bertujuan menumbuhkan kesadaran mencintai dan melestarikan budaya lokal sejak Usia Dini.

Kadis Puji Basuki menambahkan bahwa teknologi digital saat ini sangat membantu meningkatkan fasilitas peserta didik dalam mendapatkan informasi dan sumber-sumber pembelajaran. sedemikian penting ternyata literasi digital ini, sehingga sebaiknya memang dikenalkan sejak dini, agar anak-anak bisa menggunakannya dengan baik dan benar nanti.

Puji Basuki juga berharap agar peserta didik menjadi profil pelajar pancasila yang cerdas,mandiri dan kreatif serta inovatif serta diharapkan juga lembaga paud Terus berpartisipasi dalam menekan angka stunting (Andri)